
アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2024年10月～2025年3月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 6時30分から「くらし安全課」の放送がある。「・・・です」とか言っているようだが、こ
の女性の方は語尾の「す」をはっきり言わないくせがあり、非常に聞きづらく耳ざ
わりだ。放送のくせのようだが直していただきたい。直せないようだと担当を教え
て欲しい。（強く思う）

2 役場からの6：30の放送が女の人で聞きづらい。
もっと大きな声で男の人に言ってもらいたい。
役場に伝えてください。

3 特に有りませんがしいて言えば毎日同じ告知放送なら繰り返して言わなくても一
度だけ言ったら良いと思う、初めての告知言葉なら繰り返しても仕方がないと思う
けど案外雑音に聞こえるので考えて欲しい。

特に重要な内容については、皆様に伝わるように何度も繰り返し放送しています。
ご負担に感じる場合もあるかと思いますが、ご理解ください。

4 ほとんど見ないので要望も無し。 地上波放送局では放送されない町内の場所、人、出来事等を中心に、鏡野町に特化した内容を放送して
います。ぜひご覧下さい。

5 地域や町の行事など後で知ることも多く「参加したかったなあ」と思うことがありま
す
事前に告知してもらうことができるといいな　と思います

季節性のある情報や、会期が迫った催し物等につきましては、なるべく早く放送するよう努力しておりま
す。
その他、イベント情報につきましては、番組名「かがみの情報局」内のコーナー、「県北イベント情報どんぶ
らこ」にて放送しています。ぜひご覧下さい。

6 地域の天気予報、週間予報、長期予報など 122ch やデータ放送、鏡野町ホームページで、鏡野町の気象情報を表示しています。

7 天気予報がもう少し実態に合った役に立つ情報になればいいなあと思います。
今の予報は役に立たない。

8 有線放送の天気予報だが降水確率、レーダー画面など実際と違いすぎる。何の
データを基に放送画面を作っているのか存じていないが、違うデータで放送し、あ
まり違いのない天気予報にして欲しい。天気を気にする仕事をしているので天気
は非常に気になるし、天気予報をNHKやウェザーニュースを頼りにしている。

9 個人情報の観点から、似たような話題になってしまうのだろう。
クマの出没現場はもう少し場所の絞り込みをしてほしい。
空き家を売ろうと思うんだったら、空き家情報も放送しても良いのでは。
町内企業の情報も流しているが、出来るのなら求人内容やどんな人が欲しいか
の情報も、こまめに流してみるのは出来ないか。

クマの出没情報は、住民の皆さまの安全確保を最優先に、迅速な周知を心がけております。現状では個
人情報の保護や不安を煽りすぎないよう、ある程度地域を広くお伝えしておりますが、ご指摘のとおり「もう
少し場所を絞った方がより有用」というお声も確かにございます。今後は関係機関と連携しながら、可能な
範囲で具体的な場所をお伝えできるよう検討してまいります。

空き家の利活用は町の大きな課題でもあり、空き家情報登録制度などとも連動しながら、有効な情報提供
の方法を模索しております。所有者の同意や個人情報の管理を慎重に行う必要があるため、すぐの放送
には至っておりませんが、「売りたい」「貸したい」といった意向のある方の情報については、鏡野町ホーム
ぺージなどを参照ください。

町内企業の紹介は現在、主に事業内容や活動実績に焦点を当てて放送しておりますが、「求人内容」や
「求める人材像」についても放送してほしいとのご意見、ありがとうございます。町広報紙では、商工会を通
じた求人情報を掲載しております。そちらも併せてご覧ください。

10 郷土史に詳しい方による史跡・歴史の紹介(これまでも取り上げてもらっているが)
・江戸から現代までの学校の様子
・神社仏閣
・山城
・大きな災害と復興の歩み
・偉人伝
その他、鏡野町史などからも特色のあるものを紹介してほしい

番組名「かがみの情報局」内のコーナー、「鏡野文化財めぐり」で、神社、仏閣、史跡等を放送していま
す。指摘の項目を含め、さらに充実した内容になるよう検討します。

11 地域から自治会経由で陳情した生活道路等の改良・修繕工事等、要望事項の採
用可否及び採用案件の着手時期や順番を文字放送等で公表して欲しい。

ご意見ありがとうございます。
ご要望いただいた内容につきましては、役場担当課への照会ならびに広報紙などでご確認ください。

12 役場の混雑状況や、病院の待ち時間なども見れるといいなと思います。 ご意見ありがとうございます。
リアルタイムの状況をテレビで放送することは難しいですが、他の手段で実現できないか、町へご意見をお
伝えします。

13 津山でも見られるようにしてほしい。 県北ケーブルテレビ5局では、番組交流でお互いの番組を他局へ提供しています。
番組によっては津山でも鏡野町有線テレビの番組をご覧いただけます。
ぜひご覧下さい。

14 町内のイベント時に、公開収録みたいなものがあると
イベント参加者やご家族が、
身内や知り合い、自分が映るかも〜と、ワクワクしながら番組を観ることができる
かなと思いました
園や学校の行事のニュースの時に、知っている顔がインタビューに答えているの
を観ると嬉しいので^_^

ご意見ありがとうございます。
多くの方にご出演いただけるよう、フットワーク軽く、様々な場所へ取材に出向きたいと思います。

15 小学校の紹介（大野小学校） お声がけありがとうございます。
取材等、今後とも、よろしくお願いいたします。

16 有線テレビの契約はしていませんが、インターネットの不具合で親切な対応をして
頂きお世話になりました。ありがとうございました。

17 インターネットの接続が非常に不安定で、困ってましたが、連絡すると、直ぐに来
て貰い、丁寧な対応で、分かりやすく説明して頂き、大変助かりました。
引き続き、何か有った時には、又宜しくお願い致します。

18 ルータ-が.故障したので、連絡いたしました。即対応していただき、職員二人来宅
のうえ、素早く補修を完了されました。
おかげさまでインタ-ネットに接続でました。
ありがとうございました。

はっきり聞こえるように語尾まで意識して放送します。

今後も不具合等ございましたら、鏡野町有線テレビ(52-2213)にご連絡ください。
ご自宅にお伺いし、調査・点検いたします。

現在、鏡野町有線テレビで使用している天気予報のデータは、総合気象計画㈱から提供されている情報を
元に作成しております。ただし、データの反映タイミングや地域特性により、実際の天候とのズレが生じる
場合がございます。

ご指摘いただいた内容をもとに、より信頼性の高い情報源への切り替えや、NHK・ウェザーニュースといっ
た他社サービスと情報が大きく乖離しないような改善策を検討してまいります。



視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

19 毎日夜楽しみに見ています。

20 いつもありがとう

21 特にありませんが、有線テレビについてこれからも頑張ってください。

22 良いと思います。今年も番組づくり等へ励んで下さい。

23 地域の情報を幅広く取り上げてもらっていてうれしいです。孫の運動会や、文化祭
など、地区で違うのかもしれませんが、親しか参加できないようでテレビで見られ
るから、夫とかじりつきで見ています。ドライブらんらんも楽しいです。今年はテレ
ビを見て久しぶりに紅葉を見にいきました。
雪が多いから、氷紋祭りも家で見るのを楽しみにしています。有線テレビの電話
対応のみなさまも優しく丁寧でありがたいです。新しい番組を番組表でチェックす
るのも楽しみです。度々、ネットやIP電話の調子が悪くて、維持管理のみなさまに
もご迷惑をおかけしましたが、知識が豊富で素早い対応がとてもありがたかった
です。

24 地域の情報発信として非常に有意義なものだと思います。今後も継続して、情報
発信をお願いします。

25 地域の人々の話題は有難く見させてもらっております。これからも　よろしくお願い
いたします。

26 富地域おたがいさま会議を取り上げていただき、ありがとうございました。説明だ
けの話し合う前の立ち上げの会でしたので、その趣旨を良くくんでいただけてい
て、わかりやすいニュースにまとめてくださって、とても感動しました。ご無理申し
ましたが、見てくださった方へ良いアピールができていると思いました。ありがとう
ございました。

27 番組では、子供が出ているのものは見たいので見ています。
どの番組になるか分からなかったので選べませんでした。
意見や取り上げて欲しい内容でなくてすみません。

28 この間民放で放送された番組、竹下けいすけ君と金田さんが出たような番組、良
かったですよ！

温かいご意見ありがとうございます。スタッフの励みになります。


